

# Toujours plus haut avec Rando pays des Sorgues



Une montée inoubliable pour la quarantaine de participants grimant le mont Ventoux.

**C'**est par un coucher de soleil sur le mont Ventoux que les adhérents de la dynamique association Rando pays des Sorgues ont commencé la saison.

Avec deux options, il était possible de monter à partir du mont Serein ou d'effectuer un lacet routier en cette belle saison. Une quarantaine de participants s'est retrouvée autour d'un pique-nique convivial admirant ce superbe panorama sous une météo clémente.

Pour les autres sorties, voir le programme des jours à venir : sortie à Cassis, sur les calanques, Lioux, etc. [www.rando-pays-des-sorgues.fr](http://www.rando-pays-des-sorgues.fr)

